

Media Online	Infoplus.id
Tanggal	12 Maret 2025
Wilayah	Provinsi Jawa Tengah



Luthfi Rahmatullah Kepala BPK Jateng, Karyadi Jadi Direktur Pemeriksaan

<https://infoplus.id/2025/03/12/luthfi-rahmatullah-kepala-bpk-jateng-karyadi-jadi-direktur-pemeriksaan>

Semarang – INFOPlus. Ahmad Luthfi H Rahmatullah resmi menjabat sebagai Kepala BPK Perwakilan Provinsi Jateng menggantikan Karyadi.

Karyadi sendiri kini dipercaya sebagai Direktur Pemeriksaan V A pada Direktorat Jenderal Pemeriksaan Keuangan Negara (PKN) V BPK.

Sebelumnya Luthfi Rahmatullah menjabat sebagai Kepala BPK Perwakilan Provinsi Papua Barat. Pergantian pimpinan ini ditandai dengan acara Serah Terima Jabatan (Sertijab) yang digelar di auditorium Kantor BPK Perwakilan Provinsi **Jateng**, Rabu (12/3).

Acara Sertijab tersebut disaksikan oleh anggota V BPK RI Bobby Adhityo Rizaldi, Gubernur Jateng Ahmad Luthfi, Ketua DPRD Provinsi Jateng Sumanto, Direktur Jenderal PKN V BPK Widhi Widayat, dan jajaran Forkopimda Provinsi Jateng.

Turut hadir pula para kepala daerah, pimpinan DPRD, dan pimpinan instansi vertikal di wilayah Jateng, serta mitra strategis BPK Jateng.

Saat menyampaikan sambutannya, anggota V BPK RI Bobby Adhityo Rizaldi memberikan apresiasi setinggi-tingginya kepada Karyadi atas dedikasi, kerja keras, dan kontribusi yang diberikan selama menjabat sebagai Kepala BPK Perwakilan Provinsi Jateng.

Diharapkan hal-hal yang telah ditanamkan di BPK Perwakilan Provinsi Jateng dapat menjadi fondasi kuat agar BPK Jateng semakin berkembang dan dapat memberikan kontribusi yang lebih baik.

Bobby juga menyampaikan harapannya kepada Kepala BPK Perwakilan Provinsi Jateng yang baru Luthfi Rahmatullah untuk bersinergi dengan seluruh pemangku kepentingan dan terus menjaga integritas dalam menjalankan tugas.

Dengan demikian, BPK Jateng dapat terus menjadi satuan kerja yang tepercaya dalam menjalankan fungsi pemeriksaan keuangan negara.

Dalam kesempatan tersebut, dilakukan juga penyerahan buku memori jabatan dari Karyadi kepada Luthfi Rahmatullah. []